

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 4. August 2011

---

## Neuer Auszubildender bei der Stadt Mühlheim

Die Stadt Mühlheim am Main hat zum 01. August 2011 einen neuen Auszubildenden eingestellt. Bürgermeister Daniel Tybussek, Tristan Gerfelder, Leiter des Fachbereiches I - Allgemeine Dienste und Ausbildungsleiter Andreas Degen begrüßten Patrick Meßmer recht herzlich und wünschten ihm für die Ausbildungszeit viel Erfolg.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)